

L'armée syrienne récupère des points clés d'Alep



Damas, 8 sept. (RHC/PL).- L'armée syrienne a repris ce jeudi plusieurs points importants à Alep dont une fabrique de gaz et les sièges de la mairie et des postes du quartier de Ramouseh.

Les médias locaux signalent que l'armée a encerclé les quartiers sous contrôle des terroristes.

Pourtant, ces derniers ont pu se frayer un nouveau corridor pour l'approvisionnement du côté d'Al Ramusa après la fermeture par les forces du gouvernement de la route de Castelo, la dernière qui restait au Nord d'Alep.

A Genève, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov et son homologue étasunien, John Kerry peaufinent aujourd'hui et demain des détails des actions conjointes à entreprendre contre le terrorisme en Syrie, pour l'augmentation de l'aide humanitaire ainsi que pour la mise en place d'un futur arrangement politique dans ce pays arabe.

Les chefs de la diplomatie de la Russie et des États-Unis avaient déjà abordé ces questions lors du Sommet du G-20, à Hangzhou, en Chine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105027-larmee-syrienne-recupere-des-points-cles-dalep>



Radio Habana Cuba